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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.02.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

durch einen Stadtratsbeschluss vom November 2017 wurde Erfurt Mitglied im Netzwerk der 

Biostädte Deutschland. Zu dessen Zielen gehören laut der Homepage der Stadt u. a. die 

„Vernetzung von Erfurter Akteuren in den Bereichen Handel und Gewerbe, Landwirtschaft und 

Gartenbau, Tourismus und Gastronomie sowie Schul- und Außer-Hausverpflegung.“ Daneben gibt 

es das Ziel, den Anteil von fair gehandelten und ökologisch produzierten Produkten, die 

vorzugsweise aus der mitteldeutschen Region kommen, zu erhöhen. 

 

Darüber hinaus stellt sich die Stadt folgende Nahziele: 

 

 Aufkleber-Aktion für Gewerbetreibende Bio-Fairtrade Stadt Erfurt „Wir sind auch dabei“ 

 Wettbewerb „Beste Bio- und Fairtrade Aktion“ im Übernachtungs- und Tagungsbereich 

 Einbindung vielfältiger Wirtschafts- und Sozialpartner in das Bio-/Fairtrade Stadtnetzwerk 

 Umsetzung von Thementouren, um Fairtrade- und Biostrukturen in Erfurt bekannt zu 

machen 

 Planung einer Fairtrade und Bio-Offensive für Erfurter Großveranstaltungen 

 Planung und Beginn einer Fairtrade und Bio-Offensive für Erfurter Kindertagesstätten und 

Schulen 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Inwieweit wurde die Vernetzung mit den Akteuren in den oben genannten Bereichen von 

welchen Ämtern auf Seiten der Stadtverwaltung vorangetrieben? 

(Bitte die Treffen, Aktionen, etc. einzeln aufzählen) 

 

2. Welche der Nahziele wurden bisher – von welchen Ämtern – umgesetzt und welche nicht? 

(Bitte begründen, warum keine Umsetzung erfolgt ist) 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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3. Welche finanziellen Mittel standen seit dem Beitritt Erfurts jährlich zur Verfügung, für was 

wurden diese ausgegeben und in welcher Höhe wären finanzielle Mittel erforderlich, um 

die oben genannten Ziele adäquat und nachhaltig erreichen zu können? Gehen Sie bei der 

Beantwortung ggf. auf einzelne Ziele ein, falls das die Beantwortung erleichtert (bspw. 

Kita- /Schulverpflegung). 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

26.02.2025, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 
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